

Initiative gegen Altersarmut



IgA Gründung am 25. Oktober 2016 in Ulm:

Die Gründung erfolgt als loser und temporärer Zusammenschluss mit dem Ziel, bis zur Bundestagswahl 2017 mit verschiedenen Aktionen das Thema Altersarmut in den Fokus des Bundestagswahlkampfes zu stellen.

Angesichts sich immer deutlicher abzeichnender Probleme gewinnt das Thema Altersvorsorge in der öffentlichen Wahrnehmung zunehmend an Bedeutung. Den regierenden Großkoalitionären von CDU/CSU und SPD kommt dies äußerst ungelegen, stehen doch im September 2017 Bundestags-wahlen vor der Türe. Da alle Reformbestrebungen der letzten Dekade das aufkommende Renten-desaster eher verschärften als zu lösen, entwickelt die Regierung neuerliche Dynamik. Doch die aktuell zur Diskussion stehenden Vorschläge zeigen, nachhaltige und gerechte Problemlösungen für die Reformbaustelle Rente sehen anders aus. Das hektische Herumdoktern an den Symptomen vor anstehenden Wahlen hat Methode. Es ist Symbolpolitik zur Ablenkung und Beruhigung der Wähler.